

Bogotá D.C., 24 de agosto de 2023

**COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA
MILITANCIA DEL PARTIDO DE LA UNIÓN POR LA GENTE – PARTIDO DE LA
“U” EN EL DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA**

En el marco de las Elecciones de Autoridades Territoriales que se llevarán a cabo el próximo 29 de octubre del año en curso, se hace necesario que el suscrito Secretario General y Representante Legal del Partido de la Unión por la Gente – Partido de la “U” imparta directrices que apunten a la protección tanto jurídica como política de nuestros militantes en el **Departamento de Antioquia**. Para tal efecto, y teniendo en cuenta que esta colectividad política no avaló, ni coavaló ninguna candidatura para la Gobernación de dicha circunscripción territorial, se informa que a la fecha el Partido de la “U” no ha tomado la decisión de adherirse a alguna de las candidaturas inscritas actualmente para dicho cargo en el **Departamento de Antioquia**.

No obstante, de lo anterior, es importante indicarles que dicha decisión se encuentra en estudio, teniendo como fundamento lo que a nuestro criterio sea la mejor elección para el Departamento de Antioquia, la cual, les será informada oportunamente. Ello, en consideración a la importancia que representa para esta colectividad, el desarrollo, bienestar y avance de ese departamento.

Sin otro particular,

Atentamente,



JORGE LUIS JARABA DÍAZ
Secretario General – Partido de la “U”

